
Toyota gewinnt Rallye-Raid-Weltmeisterschaft

Toyota hat die erstmals ausgetragene Rallye-Raid-Weltmeisterschaft gewonnen. Den Titel holten sich Nasser Al-Attiyah und Beifahrer Mathieu Baumel. Mit dem Auftaktsieg bei der Rallye Dakar begann die Erfolgsserie des Toyota GR DKR Hilux T1+. Es folgten drei weitere W2RC-Läufe in Abu Dhabi, Marokko und Spanien. Reifenschäden und eine beschädigte Radaufhängung sorgten dafür, dass lediglich das Auftaktrennen gewonnen werden konnte. Dennoch reichte es am Ende für alle drei WM-Titel: Fahrer- und Beifahrer sowie Herstellerwertung. Insgesamt legten die Teilnehmer in der Debütsaison auf drei Kontinenten fast 8000 Kilometer auf felsigen Strecken, im Schlamm und im Sand zurück.(aum)

Bilder zum Artikel



Toyota GR DKR Hilux T1+.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota



Toyota GR DKR Hilux T1+.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota



Toyota GR DKR Hilux T1+.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota
